



Jakarta, 05 Januari 2022

Bapak/Ibu Pelanggan yang terhormat,

Dengan senang hati kami sampaikan kembali bahwa terhitung sejak April 2021, USG Boral telah resmi berintegrasi dan menjadi bagian dari keluarga Knauf.

Ini merupakan penggabungan kekuatan antara dua warisan unggul Knauf dan USG Boral yang memiliki tujuan sama yaitu meningkatkan kualitas kehidupan melalui integrasi kekuatan, teknologi, serta nilai dari Knauf dan USG Boral, kami percaya akan tercipta satu masa depan yang lebih cerah bagi mitra kami, pelanggan kami, karyawan kami, dan masyarakat.

Knauf merupakan salah satu produsen terkemuka di dunia dalam industri papan gypsum, bahan insulasi modern, sistem *interior*, plaster, sistem komposit isolasi termal, cat, *screed* lantai, sistem lantai dan peralatan konstruksi. Saat ini, Knauf memiliki lebih dari 250 fasilitas produksi dan organisasi penjualan yang tersebar di lebih dari 86 negara dengan 35.000 karyawan di seluruh dunia.

Memasuki tahun 2022, USG Boral Indonesia yang sebelumnya dikenal sebagai PT Petrojaya Boral Plasterboard, berubah nama menjadi **PT Knauf Plasterboard Indonesia** sesuai Surat Keputusan Menteri Hukum dan Hak Asasi Manusia No AHU-0076060.AH.01.02 tahun 2021. Kami akan tetap terus melanjutkan komitmen kami dalam memberikan pelayanan dan solusi terbaik kepada pelanggan Jayaboard dan Indoboard.

Kemitraan dengan pelanggan merupakan bagian tak terpisahkan dari kesuksesan bersama kita, oleh karena itu fokus kami dalam menjaga hubungan yang erat dan berkesinambungan dengan pelanggan tidak akan berubah. Anda dapat terus mengandalkan kontak penjualan dan layanan pelanggan Anda saat ini, dan bekerja sama dengan tim kami seperti biasa. Kami akan tetap berhubungan erat dengan Anda seperti biasanya. Selain itu, tidak akan ada perubahan terhadap kontrak atau pesanan yang ada.

Kami bertekad untuk terus memberikan standar terbaik dengan menjadi yang terdepan dalam industri.

Kami, Anda, BERSAMA – kini dan seterusnya.

Hormat kami,



**Ahmad Hamdani**  
President Director

**PT. KNAUF PLASTERBOARD INDONESIA (formerly PT. Petrojaya Boral Plasterboard)**

Palma Tower 21st Floor, Jl. RA. Kartini III, Kav. 6, Sektor II, Pondok Pinang, Kebayoran Lama, Jakarta Selatan 12310 - Indonesia  
Tel (021) 2753 8100 (Hunting) Fax. (021) 2753 8199 **HOTLINE/WA Call : (021) 797 7777**

■ Plasterboard ■ Ceilings ■ Interior Finishes ■ Metal Framing ■ Substrates